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ぷ めがねの こ え

久しぶりに 電車で自由がEへいきました。私は ちょっと親しくしている

編み物の作家の横田さんのお庖へあそびにいきました。私が織物に使うので 横田さんの作って

いる糸を見に行こうとおもったからです。

自由がEの駅には エレベーターがありませんでした。このごろは どこの駅でもバリアフリ

ーでエレベーターがあるのに めずらしいなと思いました。

私たちが車イスで電車に乗るときは乗った駅から降りる駅に連絡をします。降りる駅では

ホームで駅員の人がまっています。自由が丘でも 4人の人が待っていて 車イスを持って

階段をおろしてくださいました。

自由が丘の街を歩いて行くのは はじめてでした。少し前までは 若いひとたちに人気があっ

たと言いますが 車イスの人には道が狭くてちょっと通りにくいし お盾もたくさんあるけれ

ど ちょっと入りにくかったです。

駅の事では横田さんも少し怒っていて「私もいつも大きな荷物を持って階段を昇り降りする

ので手や首や肩が痛くなってしまうのよ 困るわJ.J::いっていました。

帰りも 駅員さんはとても親切に「お待ち下さい いま人を呼びましたから.. Jと言って ま

もなく 3人の 駅員がきました。「ありがとう お願いします」とお礼を言って上のホームまで

あげてもらいました。

降りる日吉駅に着くと なんだかホッとしました。電車が止まると 女'性の駅員が一人で待っ

ていて すぐにとめであったエレベーターに乗せて 直接改札口のそとへでました。

「ありがとう J["いいえ。ありがとうございました。お気をつけて... Jと ほんとに スムーズ

に帰れました。

あれからもうすぐ一ヶ月ほどたちます。工事していると言っていた自由が正の駅には もう

エレベーターは できたのかな...。

大原友子

支える会 17年度総会のお知らせ

下記により今年度第1回総会を行います。

今後の活動計画を決める大切な集いです。会員賛助会員を問わずお気軽にご参加下さい。

日時 :7月 11日(月) 1 0時30分~

会場:活動ホーム「しもだj

譜題:<>1 6年度活動報告・会計決算報告く>1 7年度活動計画案・予算案

。規約の改正 く〉今後の会のあり方についてなど
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